
別紙２ 

 

事業所名 デイサービスクローバー     

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書 

開催日時 令和 4年 12月 １６日（金）  17時 30分～18時 30分 

参 加 者 議   題 

利用者       1名 

利用者家族     0名 

地域住民の代表者  0名 

市職員       1名 

地域包括支援センター職員  1名 

事業所       ３名 

書面にて照会した内容について 

・地域への取り組みについて 

 現状報告、今後の課題、必要な支援など 

・研修について 

 ケアの質向上、取り組みの内容など 

  

会    議    録 

□コロナウィルス感染拡大防止の観点より、関係各位に資料をお渡しし、 

 FAXやメールにて質問を受け付ける形とさせていただきました。 

 

□質問の回答 

 ・市役所より   ①みずのカフェ、せとらカフェみずのを毎月開催している 

           具体的な内容や参加状況を教えてください。 

          →みずのカフェについて 

毎月１０名から１５名ほどの地域の方が車や自転車、 

徒歩で来られ、おしゃべりをしたり、川柳ゲームを行

ったりしています。瀬戸の情熱のダンスをしたり、コ

グニサイズ等の脳トレ体操をしています。参加者はほ

ぼ固定はしているものの、お知り合いを誘って来会さ

れることもあり、新規参加者も今年度４名いらっしゃ

いました。 

          →せとらカフェみずのについて 

           定期的に２名の来会者があり、お二人とも認知症介護 

           経験をお持ちで、雑談の中にも、介護の悩みを話したり 

           情報交換をされたりしています。 

 

 ・包括支援センターより  カフェの参加者も増え定着していると思うが、 

              課題に感じることや、どのような支援があると

良いのか等教えてください。 

             →カフェの運営はボランティアさん主体で、クロ

ーバーとしては、場所の提供をしています。 



               当社としては、地域の方が困ったことがある 

               時に、クローバーがあると思っていただけた

らと思っています。クローバースタッフでボ

ランティアとして参加している立場から、課

題に感じていることはボランティアの人数を

増やしていく必要があると感じています。ま

た、「集まって楽しい」プラスアルファを提供

できるカフェの運営ができたらと考えていま

す。必要な支援に関しては、年月が経つにつれ 

               ご自分で来ることができなくなる方が出てく

ると思っていて、カフェの日に巡回でお迎え

サービスの提供支援が実現できればと思いま

す。 

 

□ご意見 

 ・利用者さんより      同世代の人達と話したりできるのはうれしい 

               作品作りなど目が見えず、できないことも増

えてきたが、これる限りは来たいと思ってい

る。 

            

 

□次回開催日程について 

 令和 5年 3月７日（火） １０時から を予定しています。 

 

 

 

 

 

 

 


